

# onderten-Mitteilungen

Engagement für Menschen mit Handicap bei der Deutschen Bahn AG

Sonderausgabe 14, November 2020

## "Wir gratulieren ganz herzlich!"

Wir gratulieren zum Geburtstag, genauer gesagt zum zehnten Jahrestag. Wir gratulieren der Eisenbahn- und Verkehrsgewerkschaft (EVG) zu ihrem besonderen Jubiläum, das am 30. November 2010 ihren Ursprung hatte.



An diesem Tage entstand in Fulda die EVG durch die Fusion der beiden Vorgängergewerkschaften, der Verkehrsgewerkschaft GDBA und der Gewerkschaft TRANSNET. Wie schon TRANSNET gehört auch die EVG dem Deutschen Gewerkschaftsbund an. Darüber hinaus ist sie Mitglied der Europäischen Transportarbeiter-Föderation und der Internationalen Transportarbeiter-Föderation. Die politische Gründung geschah am 01. Dezember

2010. Diese Verschmelzung war historisch, denn zum ersten Mal fusionierte damit eine DGB- mit einer Beamtenbund-Gewerkschaft

Seitdem hat die Eisenbahn- und Verkehrsgewerkschaft immer wieder auf sich aufmerksam gemacht, sei es durch außergewöhnliche Tarifrunden, durch politische Aktionen bzw. Akzente, die gesetzt werden konnten, immer mit Blick auf die Zukunft der Eisenbahn. Mittlerweile ist die EVG eine treibende Kraft in der Eisenbahn- und Verkehrsbranche und der kompetente Ansprechpartner für alle Arbeitnehmer und Beamte im Verkehrsbereich.



Die Konzernschwerbehindertenvertretung der Deutschen Bahn AG kann sich seit 10 Jahren auf die Unterstützung der EVG verlassen. Bei sämtlichen Veranstaltungen der Konzernschwerbehindertenvertretung ist ein Gewerkschaftssekretär der EVG stets unterstützend anwesend.



Steffen Pietsch, Konzernschwerbehindertenvertrauensperson der DB AG, betont ausdrücklich: "Mit der EVG haben wir den zuverlässigen Partner, wenn es um Arbeitnehmerrechte, faire Tarifverträge oder Mitbestimmung in den Betrieben geht. Besonders zu erwähnen ist an dieser Stelle die Arbeit des "Behindertenpolitischen Ausschusses" der EVG, welcher sich zeitnah allen politischen Herausforderungen annimmt und mit seinen Mitgliedern aktiv an der Gestaltung zukunftsfähiger Lösungen für schwerbehinderte Menschen arbeitet.

Wir wünschen der EVG weiterhin das richtige Händchen zur Entscheidungsfindung im Sinne der Arbeitnehmer. Wir bedanken uns für die enge und sehr vertrauensvolle und zuverlässige Zusammenarbeit!"

#### Herausgeber

Konzernschwerbehindertenvertretung Deutsche Bahn AG

### verantwortlich für den Inhalt

Steffen Pietsch
KSVP DB AG
Potsdamer Platz 2
10785 Berlin
steffen.pietsch@deutschebahn.com

#### Gesamtredaktion, Layout, Vertrieb

Joachim Hellmeister
Wissenschaftl. Mitarbeiter KSVP DB AG
Gallusanlage 8, 60329 Frankfurt (M)
Tel.: 0 69/2 65-2 70 95
joachim.hellmeister@deutschebahn.com